

宮本 徹



衆議院 予算委員会

桜」後援会員の接待

事実上の買収だ

通常国会がはじまりました。最初の予算委員会で、安倍首相による「桜を見る会」私物化を追及しました。

2019年の「桜を見る会」参加者は1万8200人と第2次安倍政権前の約2倍になり、「総理大臣等」による招待者は2005年（小泉純一郎内閣）の3倍超になっています。安倍事務所への参加申込書には、家族や知人・友人を誘う場合は用紙を「コピーしてご利用

用ください」と記してあり、安倍首相の後援会員が紹介者になれば、知人・友人がほとんど参加できるようになっています。麻生太郎財務相に対し、「首相在任当時、こういう形で参加者を『幅広く募る』ことをしていたか」と聞くと、麻生氏は「ありません」と述べました。

幅広く募ったのは安倍政権になってからであり、『長年』ではなく、安倍政権7年の慣行だったことが明らかになりました。

開催要領の「1万人規模」を無視し、後援会員を大量に招待、接待するのは公選法違反の買収ではないかという指摘に、安倍首相は「最終的に内閣府・内閣官房が取りまとめているから指摘はあたらな



質問する宮本徹（上）
答弁する安倍首相（右）

い」と答弁しました。しかし、各界で功績・功労のあった人を招くのが「桜を見る会」の

予算委員会の質疑が報道されました



TBS NEWS 23



テレ朝 ニュース報道



日テレ ニュース報道



1月29日付毎日新

29日付東京新聞

29日付朝日新聞

歯の矯正に保険適用を

厚生労働大臣要請に同席

1月15日（水）、歯の歯科矯正に保険適用を求める「保険適用を願う会」の橋本岳厚労働大臣への要請に同席しました。

学校の歯科検診で、要検査・要治療といわれても、経済的負担が原因で検査・治療できない方が少なくありません。橋本厚労働大臣は問題意識を共有しているとの認識を示しました。



趣旨なのに、安倍事務所の申込書にも、内閣府の招待者名簿にも「功績・功労」を書く欄がありません。内閣府から招待状が発送されるのは3月なのに、安倍事務所は参加申込者に対して「この度は桜を見る会へのご参加を賜わり、ありがとうございます」と記した文書を「2月吉日」付で出しています。私は「安倍事務所に申し込んだ時点で参加が確定している。首相は『最終的に内閣官房と内閣府がとりまとめている』と言うが、事実上ノーチェックだ」と追及しました。



安倍首相は、「事務所の担当者によれば、推薦すれば招待されるだろうという安易な臆測の下、作業を進めた。（案内状は）不適切な表現で問題があった」と釈明。内閣官房の大西証史内閣審議官は、「功績・功労」の有無をチェックしなかったことを事実上、認めました。

私は、「国の行事を私物化し、税金で地元の後援会員や有権者を接待したということであり、事実上、公選法違反の買収行為だ。総理大臣を続ける資格はない」と厳しく指摘しました。

募ったが募集していない

安倍首相に「地元事務所が参加者を幅広く募集していることをいつから知っていたか」と聞くと、首相は「幅広く募っているという認識だ。募集しているという認識ではない」と答弁。私は「『募る』と『募集』は同じだ」と指摘。

インターネットのツイッター上では、これをネタに大喜利がくり広げられました。

横田基地周辺井戸で有害物質

水汚染調査を



米軍横田基地周辺の武蔵村山市などの井戸で高濃度の有機フッ素化合物（PFOS、PFOA）が検出された問題で1月10日、私は、尾崎あや子都議会議員や武蔵村山市などの基地周辺各市議、住民のみなさんとともに防衛省から聞き取りを行い、情報開示や調査など住民の安全に責任を果たすよう求めました。

新型コロナウイルス関連肺炎

党国会議員団対策本部設置



日本共産党国会議員団は、中国・武漢を中心に感染が広がっている「新型コロナウイルス関連肺炎」に対する対策本部（本部長は医師でもある小池晃参議院議員）を設置しました。私は事務局長を務めています。

国民への情報提供、検査・医療体制を急ぐことなど、与野党を超えて、政府が万全の取り組みをすすめるよう求めています。